
スクールミーティング 

 
６月１０日（月）の昼休みの時間に、市長様、教育長様をはじめ、瑞穂市役所の代表の

方 7名の方がお越しいただき、スクールミーティングを行いました。巣南中学校からは、

生徒会役員執行部と２年生代表生徒が参加しました。生徒会役員執行部から、安全な通学

路にするために、昨年度に調査した内容を踏まえて、具体的な提言を話しました。あるい

は、学校での学習環境について、本校が取り組んでいる「巣南中授業スタイル」の姿を説

明し、より深く学ぶための机の在り方等、環境構成についての提案をしました。市役所の

皆様からは、瑞穂市が取り組もうとしているまちづくりの内容を教えていただき、生徒は、

熱心にメモをとりながら学ぶことができました。 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 


